

### Sponsoring

## ÖSA mit SCM YoungsterS ins 10. Jahr

Magdeburg, 13. August 2009. Zwei Mannschaften – ein Outfit. Und: Die Öffentlichen Versicherungen Sachsen-Anhalt (ÖSA) bleiben Premium-Partner der Nachwuchshandballer des SCM YoungsterS und werden Sponsor der A-Jugend des SCM. Diese guten Botschaften kamen Donnerstag früh aus der Magdeburger Hermann-Gieseler-Halle, wo die Zweitliga-Handballer des SC Magdeburg und die ÖSA Versicherungen ihr Kooperationspaket für die Saison 2009/2010 vereinbarten.

„Die Partnerschaft der ÖSA Versicherungen mit den einheimischen Handball-Talenten geht jetzt ins zehnte Jahr“, sagte ÖSA-Vorstandsvorsitzender Peter Ahlgrim. „Wir haben uns ganz bewusst für die Weiterführung dieses Engagements entschieden. Unsere Unterstützungs-Paket sehen wir gerade jetzt in der aktuellen Situation als Investition in die Zukunft des SCM und des hochklassigen Handballs in Magdeburg.“

Alexander Auerbach für die Bundesliga-Handballer und Felix Storbeck für die SCM-A-Jugend stellten sich in der Spielkleidung für die neue Saison vor. SCM-YoungsterS Geschäftsführer Marc-Henrik Schmedt dazu: „Erstmals werden beide Teams im gleichen Outfit spielen. Wir wollen damit auch optisch deutlich machen, wie eng der SCM-Nachwuchsbereich zusammenarbeitet. Und wir wollen jedem zeigen, dass die talentierten Nachwuchshandballer hier beim Magdeburger Verein nach oben wachsen. Wir freuen uns, dass unser langjähriger Partner ÖSA Versicherungen und vier weitere Sponsoren sich für dieses Projekt begeistern konnten.“